

kampai

Jelang Perayaan Rajabiyah, Rajab Fest Mifda Bersama Yayasan Miftahul Huda Kroya 2025

Narsono Son - KROYA.KAMPAI.CO.ID

Jan 23, 2025 - 22:30



KROYA - Yayasan Miftahul Huda Kroya beserama Pondok Pesantren Miftahul Huda dan seluruh lembaga pendidikannya yang dinaunginya akan menyelenggarakan gebyar peringatan Isra' Mi'raj atau peringatan rajabayah Nabi

Agung Muhammad SAW, dikemas dalam RAJAB Fest, dengan tema besar "Menjadi Anak Muda Yang Keren dan Kedaulatan Ekonomi Umat di Era 5.0". di Auditorium Yayasan Miftahul Huda Kroya, desa Bajing Kulon, Kecamatan Kroya, Kabupaten Cilacap. Selama 3 hari, dimulai Sabtu (25/01/2025) sampai dengan Senin (27/01/2025)

Demikian disampaikan Pengasuh dan Pembina Yayasan Miftahul Huda Kroya KH. Su'ada Adzkiya, juga Rois Syuriyah PCNU Cilacap, kepada awak media Kamis Siang (23/01/2025).

YAYASAN MIFTAHUL HUDA KROYA

& BAZAR UMKM EXPO

DATANG DAN RAMAIKAN

**Sabtu - Senin
25-27 Januari
2025**

**HALAMAN AUDITORIUM
MIFTAHUL HUDA KROYA**

Bekerjasama dengan:
UMKM KROYA

**RAJAB
FEST 2025**

[miftahulhudakroya](#) [yayasanmiftahulhudakroya](#) [yayasanmiftahulhuda.org](#)

Selanjutnya, KH. Su'ada Adzkiya juga menjelaskan, Panitia pelaksana Rajab Fest Mifda Kroya tahun 2025 ini diamanahkan kepada Jatmiko, S.Kep., Nurs., MM., sebagai ketua panitia, dan beberapa kegiatan akan dilaksanakan, mulai

dari kuliah umum 1, Pawai Ta'aruf, kuliah umum II, dan khotmil Quran, Bazar murah bersama UMKM Kroya dan sekitarnya, terpusat di gedung Auditorium Yayasan Miftahul Huda Kroya.

"Pawai ta'aruf, Minggu pagi (26/01/2025), start dan finish halaman gedung Auditorium, mengelilingi jalan-jalan di Bajing Kulon, Kroya dan sekitarnya, akan diikuti 3.000 an peserta terdiri dari siswa-siswi TK Masyithoh, SDI Plus Masyithoh, SMP Masyithoh, SMA Maarif, SMK Ma'arif I Kroya, dan santri pondok pesantren Miftahul Huda Kroya, juga elemen masyarakat setempat," Ungkap Jelasnya.

Lebih lanjut, ketua panitia Jatmiko menambahkan, Untuk Perayaan rajabiyah atau Rajab Fest 2025 ini, dirancang untuk dapat memenuhi hajat berbagai pihak, dan menjadi ajang sambangan bagi bagi para wali/orang tua santri yang putra-putrinya mondok di pesantren Miftahul Huda, Panitia juga akan menghadirkan beberapa nara sumber yang kompeten dibidangnya, diantaranya

"Pertama, Pengasuh pondok pesantren Fathul Ulum, Kewagean, Kediri, Ning Nadia Abdurrahman, Lc, dengan sapaan akrabnya Ning Nadia, lulusan universitas di Maroko dan seorang selebgram yang sangat aktif, hadir pada Sabtu Pagi (25/01/2025), akan mempresentasikan materi dan membedah sub topic, menjadi anak muda yang keren,"

"Kedua, Pemilik Jawa Pos Group dan mantan Menteri BUMN era presiden SBY, Dr. Dahlan Iskan, akan menyampaikan sub topic, Kedaulatan Ekonomi Umat di Era 5.0, pada Senin pagi (27/01/2025),"

"Ketiga, Pengasuh Ponpes Attaujieh Al Islamy Lil Huffadz KH. Ahmad Hadidul Fahmi, dengan sapaan akrabnya Gus Fahmi, Kehadirannya menandai puncak acara Rajab Fest Mifda Kroya tahun 2025. Gus Fahmi akan mengurai hikmah peringatan rajabiyah yang dipadu dengan topic besar Rajab Fest." Imbuh Pungkasnya.

(N.SON/z/Agus F/Djarmanto-YF2DOI).